

DISCURSO DEL SEÑOR PRESIDENTE
DE LA REPUBLICA DE EL SALVADOR, ELÍAS ANTONIO SACA GONZÁLEZ,
EN LA II CONVENCION DE SALVADOREÑOS EN EL MUNDO
Washington, D.C., viernes 8 de octubre de 2004.

QUERIDOS COMPATRIOTAS:

CON MI MÁS PROFUNDA CONVICCIÓN, DE QUE EL SALVADOR SOMOS TODOS LOS SALVADOREÑOS Y LAS SALVADOREÑAS, LOS QUE VIVIMOS EN NUESTRO PAÍS, LOS QUE VIVEN FUERA DE NUESTRAS FRONTERAS, LOS QUE ESTAMOS AQUÍ ESTA NOCHE, Y LOS QUE ESTÁN HACIENDO PATRIA FUERA DE ESTOS RECINTOS, DESEO EXTENDERLES UN FRATERAL Y FRANCO SALUDO COMO PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE TODOS LOS SALVADOREÑOS.

AGRADEZCO A LOS ORGANIZADORES DE ESTA CONVENCION, LA INVITACION QUE ME HICIERON, YA QUE ME DA LA OPORTUNIDAD DE DIRIGIRME A USTEDES, MIS COMPATRIOTAS. POR SU AMABLE ATENCION, MUCHISIMAS GRACIAS.

HACE 130 DÍAS EXACTAMENTE, ASUMÍ POR VOLUNTAD EXPRESA Y MASIVA DE LOS SALVADOREÑOS, LA MÁXIMA RESPONSABILIDAD QUE PUEDE SER ENCARGADA A UN CIUDADANO: LA DE CONducIR LOS DESTINOS DE NUESTRA NACIÓN DESDE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA,. NUESTRA NACION HERMANA, NUESTRA NACION EL SALVADOR, ESA UNA NACIÓN QUE CON NOSTALGIA Y CARIÑO, ESTÁ VIVA EN EL CORAZÓN DE CADA UNO DE USTEDES.

POR ESO, ME SIENTO MUY CONTENTO DE SALUDARLES PERSONALMENTE Y HABLARLES DE MI VISIÓN, HABLARLES DE EL SALVADOR DE HOY Y DE NUESTRO FUTURO ACOMPAÑADO DEL EMPEÑO Y LA FRATERNIDAD DE SIEMPRE.

RECIBIMOS LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA EN UNA COYUNTURA NACIONAL E INTERNACIONAL QUE SE PRESENTA EN SU REALIDAD COMPLEJA, PERO ESPERANZADORA. EL MUNDO VIVE UNA OLA DE INCERTIDUMBRE, Y NUESTRO PAÍS NO PUEDE APARTARSE DE LOS EFECTOS DE LA REALIDAD MUNDIAL.

EL SALVADOR HA LOGRADO CONTUNDENTES PROGRESOS EN LO POLÍTICO, ECONÓMICO Y SOCIAL, Y ESTOY CLARO EN LO QUE NOS FALTA POR AVANZAR. NOS OCUPA EL PRESENTE, NOS INSPIRA NUESTRA VISIÓN DE FUTURO. LOS NUDOS DEL PASADO HAN QUEDADO EN EL PASADO, SE HAN SOLTADO LAS ATADURAS DEL PASADO ABRIENDO PASO A LA ESPERANZA Y AL FUTURO.

EN LOS ÚLTIMOS QUINCE AÑOS, HEMOS CONVERTIDO UNA GUERRA EN UNA PAZ, UNA PAZ EN UNA DEMOCRACIA Y AHORA ES MI RETO CONSOLIDAR LA LIBERTAD Y EL DESARROLLO SOCIAL DE MI PUEBLO.

CON CLARIDAD INCUESTIONABLE, LOS SALVADOREÑOS ESCOGIERON UN GOBIERNO QUE ANTE TODO, DEFIENDA LAS LIBERTADES, QUE GENERE OPORTUNIDADES, QUE SE ABRA A



ENTENDIMIENTOS, QUE VELE POR EL CUMPLIMIENTO DE LA LEY Y QUE GARANTICE LA SEGURIDAD CIUDADANA.

EN ESTA LÍNEA DE VALORES, LOS SALVADOREÑOS SE HAN PRONUNCIADO MASIVAMENTE, MILES DE SALVADOREÑOS QUE RESIDEN EN EL EXTERIOR, VOTARON POR UN GOBIERNO QUE TIENE COMO OBJETIVO PRINCIPAL, LA CERCANÍA A LAS NECESIDADES DEL CIUDADANO COMÚN, QUE SEA TOLERANTE EN EL BUEN SENTIDO DE LA PALABRA Y QUE EJERZA LA VOLUNTAD SOLIDARIA PARA ENTENDER Y ATENDER LAS EXIGENCIAS Y LAS ASPIRACIONES POPULARES.

ME HE COMPROMETIDO A IMPULSAR UN GOBIERNO ENTREGADO AL BIENESTAR DE LA GENTE, ATENTO A LOS MÁS NECESITADOS Y TRABAJAR EN ESA LÍNEA DE SERVICIO, SIN DESCANSO. EL CORAZÓN DE MI GOBIERNO ES EL PROYECTO SOCIAL, LO SOCIAL NO ES EL COMPLEMENTO DE NADA, LO SOCIAL, ES LA BASE DE TODO. UN GOBIERNO CON UN PROFUNDO SENTIDO HUMANO. LOS SALVADOREÑOS, QUE SOMOS PROGRESISTAS POR NATURALEZA E IDIOSINCRASIA Y ASÍ LO MARCA LA HISTORIA ACENTUADAMENTE, QUEREMOS MÁS PAZ, MÁS DEMOCRACIA, MÁS LIBERTAD, MÁS OPORTUNIDADES Y MÁS DESARROLLO, LO CUAL ES NUESTRO CAPITAL NACIONAL DE ESPERANZA.

POR ESTO, IMPULSO UNA VIGOROSA POLÍTICA DE APERTURA Y ENTENDIMIENTO CON TODOS LOS SECTORES EN EL PAÍS, PARA QUE JUNTOS TENGAMOS UN CLIMA DE MADUREZ QUE PROPICIE LA GOBERNABILIDAD DEMOCRÁTICA EN EL SALVADOR. YO ENTIENDO PERFECTAMENTE QUE LOS SALVADOREÑOS NO QUEREMOS CONFRONTACIÓN NI VIOLENCIA; QUEREMOS SEGURIDAD CIUDADANA, EMPLEO, DESARROLLO Y LIBERTAD.

CONSECUENTE CON LO ANTERIOR, HE NOMBRADO UNA COMISIONADA PRESIDENCIAL PARA LA GOBERNABILIDAD DEMOCRÁTICA EN EL SALVADOR Y HEMOS INSTALADO UNA MESA DE GOBERNABILIDAD DEMOCRÁTICA, CON LA PARTICIPACIÓN DE TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS.

ESTA MESA YA HA DADO RESULTADOS CONCRETOS EN BENEFICIO DE NUESTRO PAÍS, SENTANDO A TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS EN UN AMBIENTE DE RESPETO DONDE SE DISCUTEN LOS GRANDES TEMAS NACIONALES. NO ME CANSARÉ DE LEVANTAR LA BANDERA DEL DIÁLOGO Y DEL ENTENDIMIENTO NACIONAL, PARA CONTRIBUIR A LA GOBERNABILIDAD DEMOCRÁTICA DEL PAÍS.

EN EL ÁREA DE LA SEGURIDAD, EL PLAN DE GOBIERNO “PAÍS SEGURO”, ES UN PLAN CON AUTENTICO SENTIDO HUMANO, QUE HA NACIDO DE LAS ENTRAÑAS MISMAS DEL SENTIR NACIONAL. ES UN PLAN QUE NO TIENE PRECEDENTES. LA CONSULTA NACIONAL “HABLEMOS CON LIBERTAD”, MARCÓ LA PAUTA PARA EL DESARROLLO DE ACCIONES QUE ESTAMOS ATENDIENDO. EN CADA UNO DE LOS DOSCIENTOS SESENTA Y DOS MUNICIPIOS, LA POBLACIÓN SE PRONUNCIÓ POR MAYOR SEGURIDAD Y GENERACIÓN DE EMPLEO.

EL PLAN PAÍS SEGURO TIENE PRIORIDADES QUE IR ATENDIENDO Y HE CUMPLIDO CON MI PROMESA DE IMPLEMENTAR LA SÚPER MANO DURA CONTRA LA DELINCUENCIA. ESTE PLAN ES INTEGRAL, LO INCLUYE TODO, LA PARTE PUNITIVA CONTRA LOS DELINCUENTES, QUE BUSCA RESCATAR LA TRANQUILIDAD DE LA FAMILIA SALVADOREÑA, Y POR SUPUESTO, LA PARTE DE



REHABILITACIÓN Y DE PREVENCIÓN, QUE A MI JUICIO, ES LA MÁS IMPORTANTE PARA EVITAR QUE ESTE FENÓMENO SIGA CRECIENDO, ESTA PARTE DEL PLAN SE LLAMA “LA MANO AMIGA”.

UN REFLEJO CONCRETO DE MI FÉRREA VOLUNTAD DE ENTENDERNOS LOS SALVADOREÑOS ES EL CONSENSO LOGRADO PARA APROBAR UNA LEY PARA COMBATIR LAS MARAS, CON LA PARTICIPACIÓN DE TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS, INSTITUCIONES Y ORGANISMOS RELACIONADOS CON EL COMBATE A LA DELINCUENCIA, LOGRAMOS PONERNOS DE ACUERDO Y HACER REFORMAS A CUATRO CUERPOS LEGALES, INCLUIDA UNA LEY, QUE PRÁCTICAMENTE E HISTÓRICAMENTE, NUNCA SE HABÍA REFORMADO, COMO ES LA LEY DEL MENOR INFRACTOR.

EN LOS ÚLTIMOS DÍAS, SE HAN EFECTUADO MÁS DE CINCO MIL PATRULLAJES, SE HAN ESTABLECIDO CASI DOS MIL PUESTOS DE CONTROL EN ZONAS CRÍTICAS Y MÁS DE MIL SETECIENTAS VIGILANCIAS EN ZONAS RECUPERADAS. ESTAS ACCIONES HAN TENIDO UNA INCIDENCIA REAL EN LA DISMINUCIÓN DE LA CRIMINALIDAD EN EL SALVADOR.

EL DESPLIEGUE DE LA POLICÍA RURAL, ES OTRA PROMESA CUMPLIDA, INICIANDO CON OCHENTA ELEMENTOS POLICIALES EN EL DEPARTAMENTO DE SONSONATE Y SE CONTINUARÁ AMPLIANDO A OTRAS ZONAS DEL PAÍS PARA PROTEGER LA VIDA, LA INTEGRIDAD FÍSICA Y LA LIBERTAD DE LOS SALVADOREÑOS EN EL CAMPO, GARANTIZANDO LA SEGURIDAD DE LOS PRODUCTORES, DE LOS TRABAJADORES Y DE SUS FAMILIAS.

HERMANOS CERCANOS:

TODO ESTO ES IMPORTANTE PARA USTEDES, PARA QUE CONOZCAN DE PRIMERA MANO, QUE ESTAMOS HACIENDO, LOS ESFUERZOS PARA QUE SUS FAMILIAS, SUS AMIGOS, ESTÉN PROTEGIDOS Y CUIDADOS EN EL SALVADOR. PARA QUE USTEDES APRECIABLES COMPATRIOTAS CUANDO LLEGUEN A SU PAÍS, DISFRUTEN CON LA MAYOR TRANQUILIDAD POSIBLE.

EN EL ÁREA DEL EMPLEO, ESTABLECIMOS EL PACTO POR EL EMPLEO CON LOS PRINCIPALES GREMIALES DEL SECTOR PRODUCTIVO Y FORMAMOS MESAS DE TRABAJO EN LOS RUBROS DE TURISMO, CONSTRUCCIÓN, MAQUILA Y LA AGRICULTURA. LANZAMOS EL PROGRAMA DE INTERCAMBIO DE SEMILLA MEJORADA (MAÍZ, FRÍJOL Y SORGO) Y LA REDUCCIÓN EN EL PRECIO DE LOS INSUMOS Y TAMBIÉN LANZAMOS EL PROYECTO DE CULTIVOS DE ALGODÓN, ENTREGAMOS CRÉDITOS A ALGODONEROS Y ADEMÁS FIRMAMOS UNA SERIE DE PROYECTOS CON TEXTILEROS Y PRODUCTORES DE ALGODÓN, QUE NOS PERMITEN ANUNCIAR LA PRÓXIMA SEMANA, OTRAS TRES MIL MANZANAS MÁS, QUE VAMOS A CULTIVAR, LO QUE NOS PERMITIRÁ LLEGAR A SIETE MIL MANZANAS, EN ESTA RECUPERACIÓN DEL CULTIVO DEL ALGODÓN.

COMO PARTE DE NUESTRO ESFUERZO PARA LA GENERACIÓN DE NUEVOS EMPLEOS Y EL COMBATE A LA POBREZA, QUIERO RESALTAR EL SENTIDO DE URGENCIA, QUE TIENE LA APROBACIÓN DEL ACUERDO DE LIBRE COMERCIO ENTRE LOS ESTADOS UNIDOS, CENTROAMÉRICA Y LA REPÚBLICA DOMINICANA.

ME HE REUNIDO CON MIEMBROS DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE LOS ESTADOS UNIDOS, CÁMARA DE COMERCIO SALVADOREÑAS Y CENTROAMERICANAS Y LÍDERES DE ORGANIZACIONES EMPRESARIALES Y COMUNITARIAS, PARA SOLICITARLES LA CREACIÓN DE UNA



AMPLIA COALICIÓN PRO TLC, QUE GESTIONE DE MANERA DIRECTA A FAVOR DE ESTE TRATADO DE LIBRE COMERCIO. SE QUE USTEDES HARÁN LO PROPIO AQUÍ EN LOS ESTADOS UNIDOS, PARA FAVOR EL DESARROLLO DEL PAIS.

TODAS ESTAS ACCIONES ESTÁN ENFOCADAS AL CORAZÓN DE MI PLAN DE GOBIERNO, EL PROYECTO SOCIAL. HEMOS INCREMENTADO LA COBERTURA DE LOS HIJOS DE LOS DERECHO-HABIENTES DEL SEGURO SOCIAL, DE LOS SEIS HASTA LOS DOCE AÑOS DE EDAD. HEMOS LANZADO LA CONSULTA NACIONAL PARA LA ELABORACIÓN DEL PLAN DE EDUCACIÓN 2021, LA CUAL INCLUYE A LOS SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR, ESTA CONSULTA CIUDADANA YA ESTA EN EJECUCIÓN EN LAS ONCE CIUDADES QUE TENEMOS PRESENCIA CONSULAR EN LOS ESTADOS UNIDOS, MÉXICO, TODA CENTROAMÉRICA, ECUADOR, SUECIA Y MILÁN.

ASIMISMO, ESTAMOS INVIRTIENDO EN CUARENTA Y CINCO PROYECTOS PARA MEJORAR LA INFRAESTRUCTURA, EQUIPO MÉDICO, MEDICAMENTOS Y RECURSOS HUMANOS.

ALGO IMPORTANTE SUCEDERÁ EN EL SALVADOR MUY PRONTO, MI PREOCUPACIÓN ES TAL, POR MI PUEBLO SALVADOREÑO, QUE HE DECIDIDO IMPLEMENTAR AL REFORMA FISCAL MÁS NOVEDOSA Y CREATIVA QUE HAYA CONOCIDO EL SALVADOR EN SU HISTORIA RECIENTE.

LA FINALIDAD PRINCIPAL DE LA REFORMA FISCAL, ES NO AFECTAR A LA INMENSA MAYORÍA, PERO SÍ QUE PAGUEN LOS QUE PUDIENDO PAGAR EVADEN EN UNA U OTRA FORMA SUS IMPUESTOS. ES DECIR, QUE LOS EVASORES LE PAGUEN AL FISCO LO QUE LE DEBEN PARA PODER UTILIZAR ESOS RECURSOS, EN NUESTRO PROYECTO SOCIAL Y QUE LLEGUE A LA GENTE.

ADICIONALMENTE TENDREMOS LA REFORMA A LOS IMPUESTOS ESPECÍFICOS, BEBIDAS ALCOHÓLICAS, INCLUYE BEBIDAS ALCOHOLICAS, CERVEZAS, CIGARROS, ARMAS Y MUNICIONES PARA CREAR EL FOSALUD, UN FONDO PARA LA SALUD, PARA QUE LOS SALVADOREÑOS MÁS NECESITADOS EN EL CAMPO, TENGAN ACCESO A SERVICIOS DE SALUD.

POR OTRA PARTE, HE CREADO EL MINISTERIO DE TURISMO Y HEMOS INICIADO EL PROGRAMA JÓVENES QUE INCLUYE PROYECTOS PARA MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA Y PROMOVER EL DESARROLLO JUVENIL. EN EL CAMPO DEL TURISMO, TENEMOS PUESTA NUESTRAS ESPERANZAS Y CONSIDERAMOS QUE SERA, AL IGUAL QUE LA REACTIVACION DEL AGRO, UNO DE LOS MOTORES NUEVOS DEL DESARROLLO NACIONAL.

ESTIMADOS COMPATRIOTAS:

TODO LO QUE HACEMOS EN EL SALVADOR LOS INCLUYE A USTEDES, YA QUE USTEDES CONSTITUYEN UN REFERENTE OBLIGADO DEL TRABAJO ARDUO, DEL SACRIFICIO Y DE LA CONTRIBUCIÓN AL DESARROLLO DE NUESTRO PAÍS Y DE LOS PAÍSES DONDE HABITAN.

USTEDES HERMANOS SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR, ESTÁN MUY CERCA DE MI PENSAMIENTO Y DE LAS ACCIONES DE MI GOBIERNO, YO QUIERO ESTA NOCHE RENDIRLE UN TRIBUTO Y RECONOCIMIENTO A TODOS LOS SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR, NACIDOS EN LA TIERRA CUZCATLECA.



ESTO LO SIENTO GENUINAMENTE, MI PROMESA DE CAMPAÑA DE CREAR UNA INSTANCIA DE ALTO NIVEL GUBERNAMENTAL PARA QUE SE DEDIQUE DE MANERA INTEGRAL, PERMANENTE Y SOSTENIDA PARA LOS SALVADOREÑOS QUE RESIDEN EN EL EXTERIOR, LA CUMPLÍ EL PASADO 1 DE JUNIO, CUANDO AL ASUMIR LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, CONVOQUÉ DE INMEDIATO A MI PRIMER CONSEJO DE MINISTROS, PARA CREAR EL VICEMINISTERIO PARA LOS SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR, DENTRO DE LA CANCELLERÍA SALVADOREÑA, LIDERADO POR EL CANCELLER DE LA REPÚBLICA FRANCISCO LAÍNEZ Y ENCARGUÉ ESTE VICEMINISTERIO, A LA EMBAJADORA MARGARITA ESCOBAR, QUIENES NOS ACOMPAÑAN ESTA NOCHE AQUÍ, PARA TAMBIÉN ACERCARSE A USTEDES.

LE HE SOLICITADO A LA EMBAJADORA ESCOBAR QUE ESTÉ CERCA DE TODOS LOS SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR, SÉ QUE ELLA ESTÁ CUMPLIENDO CON ESTE MANDATO Y QUE EN UN FUTURO PRÓXIMO, LOS ESTARÁ VISITANDO EN TODOS LOS LUGARES DONDE USTEDES HAN DECIDIDO DESARROLLAR SUS VIDAS.

LA MISIÓN DE ESTE VICEMINISTERIO, ES DESARROLLAR EL COMPONENTE DE LA POLÍTICA EXTERIOR PARA INTEGRAR A LOS SALVADOREÑOS EN EL MUNDO CON EL SALVADOR, DEFENDER SUS DERECHOS, POTENCIAR SUS OPORTUNIDADES, FORTALECER SUS VÍNCULOS, SALVAGUARDAR SUS INTERESES, PROMOVER SUS PROYECTOS, Y FORTALECER LA IDENTIDAD NACIONAL, CON SENSIBILIDAD Y ENFOQUE SOCIAL DE CONFORMIDAD CON EL PLAN DE GOBIERNO “PAÍS SEGURO”.

CONOZCO LA NECESIDAD DE QUE A LOS SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR SE LES FACILITE UN DOCUMENTO DE IDENTIDAD, QUE LES PERMITA REALIZAR TODOS LOS TRÁMITES PERSONALES PÚBLICOS Y PRIVADOS EN EL SALVADOR.

CON ESTE PROPÓSITO HEMOS COMENZADO EL PROCESO QUE PERMITIRÁ A LA BREVEDAD POSIBLE LA EMISIÓN DEL DOCUMENTO ÚNICO DE IDENTIDAD EN EL EXTERIOR.

POR OTRA PARTE, SUS REMESAS FAMILIARES SON UN APOYO INCUESTIONABLE A LA ECONOMÍA SALVADOREÑA, TODO EL PAÍS SE LOS RECONOCE. VIENDO EL FUTURO, DEBEMOS PENSAR EN MECANISMOS INNOVADORES PARA QUE SUS FAMILIAS SE CONVIERTAN EN EMPRESARIOS, SOCIOS DEL PROGRESO PRODUCTIVO, EN ALIANZA CON USTEDES. ESTA ASOCIACIÓN EMPRESARIAL SUSTENTADO EN EL VÍNCULO FAMILIAR TRAERÍA BENEFICIOS PARA USTEDES Y PARA TODOS ELLOS.

LA ESTABILIDAD MIGRATORIA DE LOS SALVADOREÑOS QUE VIVEN EN EL EXTERIOR ES TAMBIÉN UNA PRIORIDAD FUNDAMENTAL Y PERMANENTE DE MI GOBIERNO.

QUIERO REFERIRME A LOS SALVADOREÑOS QUE VIVEN EN LOS ESTADOS UNIDOS, QUE ES EL OCHENTA POR CIENTO DE LOS SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR. NUESTRO GOBIERNO CUIDA LA RELACIÓN DE AMIGOS Y ALIADOS CON LOS ESTADOS UNIDOS, PARA NOSOTROS ES IMPORTANTE FORTALECER CADA VEZ MÁS NUESTRA RELACIÓN QUE TIENE LAZOS HISTÓRICOS DE COOPERACIÓN. UNA RAZÓN IMPORTANTE PARA QUE SEAMOS AMIGOS CONFIABLES DE LOS ESTADOS UNIDOS SON USTEDES SALVADOREÑOS QUE VIVEN AQUÍ.



DESDE UN INICIO NOS HEMOS COMPROMETIDO A REALIZAR EN LOS ESTADOS UNIDOS UN DINÁMICO CABILDEO A FAVOR DE LA RENOVACIÓN DEL ESTATUS TEMPORAL DE PROTECCIÓN MIGRATORIA, (TPS) Y DE OTROS PROYECTOS MIGRATORIOS QUE CONDUZCAN A LA RESIDENCIA PERMANENTE EN ESTE PAÍS

DURANTE LA REUNIÓN QUE SOSTUVE CON EL PRESIDENTE GEORGE W. BUSH, HACE UN PAR DE MESES, LE EXPUSE LA IMPORTANCIA DE LA RENOVACIÓN DEL TPS PARA COMPLETAR EL PROCESO DE RECONSTRUCCIÓN DESPUÉS DE LOS TERREMOTOS, SU EFECTO POSITIVO EN LAS REMESAS FAMILIARES, LAS CUALES ESTE AÑO HAN CRECIDO EN MÁS DE 20% Y PARA PERMITIR A LOS SALVADOREÑOS CON TPS, ACUMULAR EL TIEMPO NECESARIO QUE LES PERMITA BENEFICIARSE DE PROYECTOS MIGRATORIOS QUE SE ENCUENTRAN EN EL CONGRESO PARA OBTENER SU RESIDENCIA PERMANENTE.

EL PRESIDENTE BUSH SE HA COMPROMETIDO A ESTUDIAR NUESTRA PETICIÓN DE PRÓRROGA Y VA A TOMAR UNA DECISIÓN EN SU MOMENTO, LO CUAL VEO, ABSOLUTAMENTE POSITIVA.

HACE UN PAR DE HORAS ME REUNÍ CON EL SECRETARIO DE ESTADO COLIN POWELL, A QUIEN LE DIJE QUE ERA IMPORTANTE EL TPS, Y ABORDE ESTE TEMA, SU RESPUESTA ES MUY POSITIVA A ESTA PETICIÓN Y REALMENTE ENCUENTRO UN AMBIENTE REALMENTE POSITIVO PARA QUE ESTA SITUACIÓN SE DE EN BENEFICIO DE TODOS LOS QUE DISFRUTAN EL TPS.

USTEDES, HERMANOS CERCANOS, SON PARTE DE MIS PENSAMIENTO Y TAMBIÉN DE LAS SOLUCIONES QUE LES OFREZCO, USTEDES COMPATRIOTAS TIENEN MI MAYOR RESPETO Y ADMIRACIÓN, USTEDES HERMANOS SALVADOREÑOS, SON EL SÍMBOLO DE LA MANIFESTACIÓN MÁS GRANDE DE AMOR Y LEALTAD A SU TERRUÑO, USTEDES EL EXTERIOR SON LA PERSONIFICACIÓN DE LA PATRIA EXTENDIDA, POR TODOS LOS RINCONES DEL MUNDO CON SU FRENTE DE TRABAJO, HONRADEZ, ESFUERZO Y ALEGRÍA.

LOS INVITO A MANTENER VIVA A SU PATRIA, A CONTINUAR EMOCIONADOS, COMO LO ESTAMOS NOSOTROS, CON EL FUTURO DEL PAÍS, A QUE INVIRTAN EN EL SALVADOR, A QUE DESDE LA UNIDAD FORTALEZCAMOS NUESTROS RECURSOS Y NUESTROS TALENTOS.

CREO QUE ES EL MOMENTO OPORTUNO PARA INFORMARLES QUE EL 26 Y 27 DE NOVIEMBRE ESTAREMOS REALIZANDO EN SAN SALVADOR UN FORO PRESIDENCIAL DE DIALOGO, CON LOS SALVADOREÑOS QUE VIVEN EN EL EXTERIOR.

EN ESE FORO, ESPERO PODER SALUDARLES NUEVAMENTE Y ESCUCHAR SUS VALIOSOS APORTES EN LOS TEMAS QUE SON IMPORTANTES, PARA LA GRAN COLONIA DE SALVADOREÑOS QUE VIVEN FUERA DE NUESTRO QUERIDO PAÍS.

NUEVAMENTE, LOS INVITO A QUE ME ACOMPAÑEN EN ESTE ESFUERZO INNOVADOR, CONSTANTE Y UNIFICADOR, ALREDEDOR DE NUESTRA PATRIA.

LOS INVITO A QUE EL AZUL Y BLANCO DE NUESTRA BANDERA, SEA LA IDENTIFICACIÓN QUE PERDURE EN NUESTRA HISTORIA, PARA TODOS LOS SALVADOREÑOS.



TRANSCRIPCIÓN



LES DESEO UNAS FRUCTÍFERAS DELIBERACIONES, LES INVITO A QUE LO QUE AQUÍ SE DISCUTA Y LO QUE AQUÍ SE DECIDA, SEA IMPORTANTE PARA NUESTRO PAÍS.

QUE DIOS BENDIGA A EL SALVADOR, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS USTEDES.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y BUENAS NOCHES.

